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Aos 18 (dezoito) dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, nesta
cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo Previdência, localizada à
Avenida Rangel Pestana, 300, 12º andar, ala Dom Pedro, às 10h00min, conforme prévia
convocação, reuniu-se o Conselho Fiscal da São Paulo Previdência - SPPREV. Participaram
presencialmente a Conselheira titular Nayara Flamini Arantes Rocha, Vice-Presidente do
Colegiado, bem como o Diretor de Administração e Finanças, André Moura Robles; e o Gerente
de Planejamento e Controle, Marcos de Oliveira Campos. Remotamente, participaram os
Conselheiros titulares Coronel PM Aleksander Toaldo Lacerda, Presidente do Colegiado;
Cássio Ramalho do Prado; Fábio Teizo Belo da Silva; Júlia da Motta; e Nerylson Lima da Silva.
O Presidente do Conselho declarou aberta a 198ª Reunião Ordinária do Conselho Fiscal. Após
a abertura, foi submetida à deliberação a ata da 197ª Reunião Ordinária, aprovada por
unanimidade pelos conselheiros. Em seguida, foi passada a palavra a André Moura Robles,
para a transmissão dos informes gerais, o qual comunicou que, na data de 10 (dez) de
dezembro de dois mil e vinte e quatro, a Dra. Marina Brito Battilani assumiu o cargo de Diretora-
Presidente da São Paulo Previdência – SPPREV. Na sequência, informou que o Decreto de
reestruturação da SPPREV ainda não foi publicado. Até o momento, somente o DETRAN e a
Secretaria de Gestão e Governo Digital fizeram as publicações, que entram em vigor em
janeiro/2025. Em seguida, informou que foi realizada no Conselho de Administração uma
Reunião Extraordinária para tratar das questões de avaliação atuarial. Foi realizada uma
apresentação detalhada para explicar a situação, e houve uma recomendação do Conselho de
Administração para focar em 2025 nessa questão e nas formas de criação de planos de
amortização, o que constou inclusive em ata, na formatação de uma nova contratação para que
sejam realizados esses estudos. Informou ainda que a SPPREV, durante as festividades de fim
de ano, continuará funcionando, com revezamento entre as equipes. Não haverá parada total
das atividades, exceto nos dias 25/12/2024 e 01/01/2025. Nos dias 24/12/2024 e 31/12/2024,
haverá expediente até às 12h. Esses foram os principais avisos. O Conselheiro Fabio Teizo
Belo da Silva complementou que, estando ele na Secretaria de Gestão e Governo Digital,
informou que o decreto da SPPREV, juntamente com os demais, está na Casa Civil e que, em
algum momento, os mesmos serão publicados. Estão na Casa Civil os decretos referentes aos
órgãos: SEFAZ, CGE, DER, SPPREV e da Secretaria de Administração Penitenciária. Esses
decretos já foram analisados pelas áreas técnicas e estão aguardando a avaliação da Casa
Civil. Posteriormente, André Moura Robles comunicou que não há novidades referentes ao
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andamento do julgamento das Ações Diretas de Inconstitucionalidade perante o Supremo
Tribunal Federal - STF. Em seguida, informou que a Gerente de Finanças e Contabilidade, Ivete
Tie Nagata, não poderia fazer a apresentação da parte do Relatório da Previdência, sendo ele
mesmo quem apresentaria essa parte. Iniciou a apresentação do Relatório Gerencial de
Outubro/2024, discorrendo acerca das receitas previdenciárias. Destacou que a primeira coluna
de valores apresentada no quadro refere-se ao mês de setembro/2024, enquanto a segunda
coluna refere-se ao mês de outubro/2024. No período de outubro, em comparação ao mês de
setembro, houve uma queda no total das receitas, que alcançou R$ 1.383.795.547,
representando uma redução de 2,2% em relação ao mês anterior. Enfatizou que, no tocante às
rubricas de receitas, foi observada uma queda, particularmente nas principais fontes:
contribuições de servidores ativos, patronal, inativos e pensionistas. Esse comportamento foi
atribuído principalmente ao pagamento da Participação nos Resultados (PR) aos agentes
fiscais de renda no mês anterior, uma receita que, por ser trimestral, aumenta
consideravelmente as contribuições durante o período de pagamento. No mês subsequente, na
ausência desse pagamento, as receitas registraram declínios, justificando as quedas
observadas em outubro. As principais receitas apresentadas foram: Contribuição de Servidor
Ativo, que alcançou R$ 404.804.122 em outubro/2024, representando uma redução de 0,5% em
relação ao mês anterior; Contribuição Patronal, no montante de R$ 681.973.177, com queda de
0,6%; Contribuição de Inativo, que somou R$ 151.261.065, indicando uma redução de 1,6%; e
Contribuição de Pensionista, no valor de R$ 38.454.069, com queda significativa de 13,8%.
Outras receitas destacadas incluem Royalties do Petróleo, que totalizaram R$ 32.000.524 em
outubro, representando um crescimento de 2,2% em relação ao mês anterior, e Compensação
Previdenciária, que somou R$ 14.860.357, uma variação negativa de 0,7%. Ressaltou que, na
última reunião, os conselheiros solicitaram visualizar os principais números da SPPREV. Sendo
assim, foi apresentado o Relatório de Projeção de Valores de Compensação Previdenciária de
Setembro/2024. Nessa projeção, o valor da pró-rata foi de 49.000 requerimentos aprovados,
com valor recebido de R$ 14.800.834. Foram encaminhados ao INSS 92.000 requerimentos;
estão aguardando decisão pelo INSS 70.000 requerimentos, e 22.291 casos estão pendentes
de atender alguma exigência feita pelo INSS. O valor estimado, caso todos os requerimentos
fossem aprovados hoje, seria um incremento de R$ 4.392.000.000. Ainda há requerimentos a
serem encaminhados ao INSS, que são novas concessões, exceto os inativos militares,
totalizando 42.000 requerimentos para encaminhamento. Novas concessões de outros órgãos
somam 8.940. O total, caso todos esses requerimentos fossem aprovados, seria de R$
655.000.000. Enfatizou ainda que, se todos esses requerimentos estivessem aprovados e
gerando pagamento mensal, haveria uma pró-rata de R$ 57.000.000, sendo o estado credor.
No estado devedor, que são os requerimentos colocados pelo INSS junto à São Paulo
Previdência, a pró-rata atual é de 18.000 requerimentos, com pagamento mensal de R$
6.000.000. Explicou que, considerando a situação atual, sempre haverá recursos sobrando de
COMPREV, porque a pró-rata da SPPREV é maior. O total de requerimentos protocolados pelo
INSS, aguardando decisão da SPPREV, é de 19.000, com 37.000 pendentes de cumprimento
de exigências, e o valor estimado desses é de R$ 2.500.000.000. Em relação às despesas
previdenciárias, foi informado que o total do período alcançou R$ 4.410.116.816, representando
uma queda de aproximadamente R$ 47 milhões, ou 1%, em comparação ao mês anterior. O
número total de beneficiários do Regime Próprio de Previdência Social (RPPS) foi informado
como sendo: 387.902 ativos, 418.966 inativos e 124.956 pensionistas. Após a apresentação, o
Conselheiro Nerylson Lima da Silva questionou André sobre o recolhimento do PROCON, e
André respondeu que o valor de R$ 38.700.000 não havia sido depositado na conta da
SPPREV. Em seguida, Marcos de Oliveira Campos apresentou as receitas administrativas, que
tiveram aumento de 1,92% em outubro, totalizando R$ 12.716.612. Esse crescimento foi
impulsionado pela maior remuneração de investimentos da Taxa de Administração em renda
fixa, que subiu R$ 151.514, e pelo aumento de R$ 80.287 na restituição de custos operacionais
das Consignações (SPPREV). Contudo, houve uma redução de R$ 24.411 na Taxa de
Administração. Entre as categorias de receitas, destacaram-se a receita patrimonial, que
cresceu 17,94%, alcançando R$ 996.261, e a estabilidade em outras receitas correntes,
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totalizando R$ 952. As despesas administrativas cresceram 19,79%, passando de R$ 9.048.291
em setembro para R$ 10.839.089 em outubro. Esse aumento deveu-se a fatores como
admissões de novos empregados, pagamento antecipado de férias e acréscimos em contratos
emergenciais relacionados à saúde pública. Destacaram-se ainda os aumentos em despesas
com tecnologia da informação, ajustes contratuais e novos serviços, que refletiram nas contas
da SPPREV. O quadro de pessoal também apresentou variações significativas, com
crescimento do total geral de empregados, passando de 412 em outubro para 416 em
novembro. Foi mencionado ainda o acompanhamento de ocorrências de auditoria, incluindo a
solução de pendências administrativas identificadas em auditorias externas, a gestão de
incidentes e os avanços na implementação da política de segurança da informação. Na
sequência, a Conselheira Nayara Flamini Arantes Rocha questionou se houve resposta ao ofício
enviado à PM, e André respondeu que ainda não houve resposta e que o ofício será reiterado.
Na sequência, apresentou o Relatório de Investimentos de Novembro de 2024, com destaque
para a alocação de recursos conforme as diretrizes da Resolução CMN nº 4.963/2021. Foi
detalhado que os recursos devem ser direcionados aos segmentos de renda fixa e
investimentos estruturados, observando os limites de até 100% em títulos públicos federais e
fundos de renda fixa, até 60% em ativos especificados no artigo 7º, inciso III, e até 10% em
fundos de investimentos estruturados conforme o artigo 10, inciso I. Os percentuais alocados da
carteira de investimentos em novembro de 2024 foram apresentados, indicando que a maior
parte dos recursos foi destinada ao segmento de renda fixa, alinhado aos critérios do Conselho
de Administração. Em seguida, o Presidente do Colegiado agradeceu a apresentação e, não
havendo questionamentos por parte dos Conselheiros, foram aprovados pelo Colegiado, por
unanimidade, o Relatório Gerencial de Outubro de 2024 e o Relatório de Investimentos de
Novembro de 2024. Por fim, o cronograma de reuniões do Conselho Fiscal de 2025 será
encaminhado posteriormente, após alinhamento com os demais conselheiros. E, para constar,
eu, Cristina Moreira da Silva Almeida, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo a presente
Ata que, lida e achada conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes.

 

 

São Paulo, na data da assinatura digital.

 
Cristina Moreira da Silva Almeida
Assistente Técnico Previdenciário

 

Documento assinado eletronicamente por Cristina Moreira da Silva Almeida,
Assistente Técnico Previdenciário II, em 22/01/2025, às 11:43, conforme horário oficial
de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por CASSIO RAMALHO DO PRADO, Usuário
Externo, em 22/01/2025, às 14:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Fabio Teizo Belo da Silva, Assessor, em
22/01/2025, às 14:21, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto
Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Nerylson Lima da Silva, Subsecretario, em
23/01/2025, às 14:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto
Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por NAYARA FLAMINI ARANTES ROCHA,
Usuário Externo, em 23/01/2025, às 21:48, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.
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Documento assinado eletronicamente por ALEKSANDER TOALDO LACERDA, Usuário
Externo, em 24/01/2025, às 13:54, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Julia da Motta, Coordenador, em 31/01/2025,
às 14:53, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual nº
67.641, de 10 de abril de 2023.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.sp.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando o código verificador
0053484428 e o código CRC 71CAE8D6.
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